
 
 

Verbale della riunione del 18 maggio 2022 

 

Presenti 

 

Comune di Pianoro: Assessore Flavia Calzà 
Andrea Demaria 
Emanuela De Rose 
 

Genitori: 
 

 
Alessandro Agnello  - Presidente 
Gabriella Berardi  - primaria Sabbi 
Mirko Ramosi – primaria Sabbi 
Brunella Franchi - Infanzia Colibrì  
Vincenzo Tatoli  - primaria  P.  Vecchio 
Emilia Minichiello  - primaria 
Montalcini 
Sara Magli – nido Millemani (con 
delega Valentina Perelli nido 
Millepiedi) 
Adriana Cavallaro – nido Girotondo 

Camst: 
Daniele Canale 
Simona Ianelli 
Marika Sandomenico 
Valentina Farina 

 
 

 

  

Ordine del giorno 

- verifica andamento servizio refezione 2021/22 

- menù 

- varie ed eventuali 

 

 

1 - L'Assessora Calzà introduce la riunione, salutando i presenti ed  illustrando  il nuovo assetto 

delle riunioni plenarie da svolgersi un paio di volte all'anno. Queste riunioni plenarie  in presenza di 

CAMST e dell'Amministrazione Comunale   prevedono che,  in rappresentanza della Commissione 

Mensa, vi partecipi solo il Presidente , il  Vice ed un solo commissario per plesso, il referente.  

Queste le fasi della  modifica del Regolamento,  mirata ad ottimizzare le riunioni plenarie  evitando 

dispersioni: 

 

* una prima versione è stata socializzato dall'Amministrazione con la  Presidente  Valeria Gentile 

(successivamente dimissionaria) e il Vice Presidente Alessandro Agnello (attualmente Presidente); 

 

* di seguito al passaggio in Commissione consiliare Istruzione e Sanità è stata apportata la modifica 

che ha previsto la partecipazione dei referenti di plesso alla riunione plenaria di fine anno, al fine di 

una maggior tutela del servizio e per non caricare troppe responsabilità sulle due figure del 

Presidente e del Vice.  Di ciò è stata data comunicazione verbale alla Presidente e al Vice; 

 

 *  successivamente all’approvazione in Consiglio Comunale, il nuovo regolamento è stato inviato a 

tutti i Commissari Mensa in data  31 Dicembre 2021, Presidente e Vice compresi. 

 

Il Presidente della Commissione  Agnello precisa che dalla bozza del nuovo regolamento in poi non 

è stato più interessato per la sua parte di competenza avendone avuto coscienza a seguito del 



Consiglio Comunale come tutti gli altri Commissari. L’approvazione dei  regolamenti è infatti 

materia riservata  al Consiglio Comunale e, anche a  tutela del lavoro istruttorio svolto dalla 

Commissione preposta, il regolamento viene reso pubblico solo  dopo l'avvenuta approvazione  

formale in Consiglio. 

L'Assessora ha motivato ai presenti questa modifica del Regolamento sostenendo che in questo 

modo, il Presidente e il Vice  assumono un ruolo di maggior rilievo all'interno della Commissione 

Mensa perchè  possono incontrare  con frequenza regolare durante l'anno  tutti  i Commissari Mensa 

dei diversi plessi (che spesso hanno esigenze tra loro discordanti)  per poi farsi portavoce alla 

riunione plenaria con Camst e Amministrazione di una sintesi delle richieste. In questo modo, le 

riunioni plenarie risulteranno più efficaci . 

 

2-   "Doggy bag": 

Il Presidente ha preso la parola per discutere di un fatto a lui rappresentato circa a metà del mese di 

maggio, e già illustrato all’Ufficio scuola, dal Commissario di pertinenza del plesso della scuola 

dell'Infanzia "Colibrì", nel merito è stato rappresentato che non sia stata fatta utilizzare, nel corrente 

anno scolastico la Doggy Bag ai bambini, strumento atto a portare a casa il  cibo avanzato a scuola 

(pane e frutta) inserito nel progetto per insegnare a combattere lo spreco alimentare. 

L'Amministrazione ha informato i presenti di aver chiesto spiegazioni alla referente di plesso la 

quale ha dichiarato che solitamente  non rimane cibo da portare a casa ( e se rimane il pane questo 

viene consegnato nel suo involucro originale in plastica). L'Amministrazione ha comunque  

sollecitato il plesso a consegnare il cibo rimasto utilizzando la Doggy Bag . 

 

3- Qualità del cibo:  

Il Presidente, ha segnalato i numerosi cambi di menù ed ha evidenziato le problematiche emerse con 

la non adeguata qualità della frutta chiedendo a Camst delucidazioni a riguardo. Camst ha 

giustificato le variazioni menù  sostenendo che sono dovuti alla difficile reperibilità di materie 

prime in questo particolare periodo storico e non ha escluso che questi possano ripetersi. 

Il Presidente tutto sommato ha espresso apprezzamenti nei confronti di Casmt, in quanto nel 

complesso il servizio di refezione risulta gradevole ai bambini. 

 

 4- Varie 

 Il presidente chiede alle dietiste se è possibile sostituire nei periodi stagionali “più caldi” i primi 

piatti di consistenza “brodo” con una soluzione alternativa. 

Il Presidente esterna una riflessione sul ruolo del Commisario Mensa, chiedendo la possibilità di 

esercitare detto ruolo con passione propositiva al fine di porre in essere ogni utile soluzione per 

essere nelle condizioni di esercitare il proprio ruolo nel legittimo interesse della comunità scolastica 

afferente al servizio di refezione a cui ci si è resi disponibili candidandosi. A tal proposito chiede 

all’amministrazione comunale in occasione delle prossime venture elezioni di adibire un seggio con 

tutti i crismi dovuti, registrando e tenendo traccia delle votazioni eseguite, quanto detto alla luce 

delle nuove attuazioni del regolamento in essere.  

Il Comune si riserva di suggerire modalità più snelle di votazioni (es. online con modulo Google)  

I Commissari Tatoli, Minichiello e Berardi lasciano la seduta alle ore 18:20 circa per motivi di 

lavoro e personali. 

La riunione si conclude alle ore 19.00 circa. 

Verbale redatto dall’Amministrazione comunale unitamente al Presidente, stante l’indisponibilità 

dei Commissari presenti ad assumere il ruolo di segretario verbalizzante richiesto dal Presidente. 

  
 


